

Martes 04 de Octubre del 2011

Última modificación 04.10.2011

El Financiero Temores sobre Grecia acentúan el pesimismo en los mercados Clara Zepeda Hurtado El pesimismo en los mercados financieros internacionales se intensificó luego de que Grecia anunció que incumplirá sus metas fiscales, lo que acrecentó los temores de que el país heleno caerá en una moratoria de su deuda. Grecia permanece en la antesala de un incumplimiento de pagos, pese a los recortes al gasto que anunció hace unos días. El último trimestre del año arrancó con las mismas dudas que los anteriores. El peso se depreció ayer 0.61 por ciento, equivalente a 8.40 centavos, según el precio final del Banco de México, a 13.9675 unidades por dólar spot. P.C. Grecia, sistema financiero, crisis, deuda Corre el mundo un riesgo muy importante: Hacienda (Marcela Ojeda / Clara Zepeda) El mundo está corriendo un riesgo muy importante por un círculo vicioso entre el sector financiero, el real y la pérdida de confianza ante la falta de liderazgo y de una actitud mucho más concreta y decidida. Principalmente acciones para resolver la situación en Europa, pero también por el deterioro en las condiciones políticas en Estados Unidos, advirtió el subsecretario de Hacienda, Gerardo Rodríguez Regordosa. "Estamos entrando en una espiral que de no romperse de manera oportuna, podemos enfrentar también una situación distinta en los sectores que hoy muestran cierta fortaleza", enfatizó durante su participación en el Foro del Mercado de Valores 2011. P.C. sistema financiero, SHCP Consenso recorta previsión de crecimiento para México Eduardo Jardón Analistas del sector privado recortaron sus pronósticos de crecimiento de la economía mexicana para este año y 2012. El consenso prevé que el Producto Interno Bruto (PIB) se elevará este año 3.77 por ciento, por debajo de 3.81 que habían anticipado. Para 2012 disminuyeron su estimación a 3.50 por ciento, desde 3.57 previo, según los resultados de la encuesta de septiembre elaborada por el Banco de México (Banxico). El menor dinamismo esperado en la economía mexicana es resultado de un crecimiento más débil en la actividad económica en Estados Unidos, país al que está estrechamente vinculada P.C. pronósticos, crecimiento económico Más de tres décadas sin plan industrial Isabel Becerril En más de tres décadas, México no ha conseguido articular ni un plan industrial donde las cadenas productivas se eslabonen y se defiendan con firmeza al aparato productivo de la competencia desleal, y tampoco un programa de comercio exterior que proteja con eficacia el aparato productivo. Salomón Presburger Slovik, presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), señaló también que antes de que el país tomara el camino de la apertura mercantil, la industria registraba crecimientos superiores a 7 por ciento. Ahora, en un mercado totalmente globalizado, con crisis recurrentes y sin herramientas para el desarrollo fabril y para su protección ante países de Asia, sus avances no superan el 2.3 por ciento. P.C. política industrial, cadenas productivas, aparato productivo Crisis actual pegará de lleno en zonas rurales Héctor A. Chávez Maya Las poblaciones consideradas en pobreza son las más vulnerables en un momento de crisis económica como la actual, y corren el riesgo de transformarse en pobres estructurales, debido a la falta de políticas adecuadas, alertó Nuria Urquía Fernández, representante de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) en México. En el marco del seminario de economía agrícola "Desarrollo rural integral en México ante la crisis civilizatoria", organizado por la UNAM, dijo que ante escenarios de falta de alimentos y volatilidad de precios es necesario que las políticas del gobierno federal circulen en torno al objetivo de garantizar un mínimo de bienestar a los productores, para impedir que caídas coyunturales transformen estos sectores medios en críticos. P.C. crisis, sector rural Cambio climático impacta producción de granos (Héctor A. Chávez Maya) Organizaciones campesinas piden implantar un plan emergente para enfrentar situaciones de cambio climático y restaurar la infraestructura productiva dañada por los fenómenos naturales, a fin de recuperar parte de las pérdidas de la producción de grano en el ciclo primavera-verano. En conferencia de prensa, Max Agustín Correa Hernández, dirigente de la Central Campesina Cardenista, aseguró que el cambio climático ha provocado la pérdida de más de 50 por ciento en cultivos de granos, oleaginosas y hortalizas en el norte del país. Agregó que en el sur y sureste la problemática no es menor, pues a lo anterior se suman más de seis millones de hectáreas sin cultivar por falta de recursos. P.C. cambio climático, producción, granos, sector agrícola Certificación eleva sueldo de jóvenes hasta en 40% Zenyazen Flores Contar con una certificación al término del bachillerato o la universidad podría elevar el sueldo de los jóvenes hasta en un 40 por ciento, afirmó Roberto Soto, gerente de atracción de talento de Manpower México. Al respecto, el secretario de Educación del Distrito Federal, Mario Delgado, señaló que debido a que el mercado laboral está pensado "como si todos quisiéramos ser licenciados o ingenieros", y no para aquellos que sólo desean adquirir habilidades para emplearse más rápido, aún son pocos los jóvenes certificados. No obstante coincidieron en que la certificación avanzará sólo si se fomenta una cultura de competitividad ante un mercado laboral cada vez más especializado P.C. certificación, empleo, ingresos, jóvenes, competitividad Cancelarán beneficios Immex a 329 empresas maquiladoras Ivette Saldaña Próximamente se anunciará la cancelación de beneficios a 329 empresas que cuentan con programas de la industria manufacturera, maquiladora y de servicios de exportación (Immex). Aún falta publicar esa lista en el Diario Oficial de la Federación (DOF), aunque la Secretaría de Economía (SE) tiene ya los nombres de empresas que serán sancionadas porque no cumplieron con la presentación del reporte anual o con sus obligaciones fiscales. Las cancelaciones obedecen al proceso anual de depuración de maquiladoras que incumplen los requisitos legales, siendo el primer paso suspenderles los derechos para darles tiempo a que rectifiquen sus omisiones, y de no hacerlo se procede a la cancelación. P.C. industria manufacturera, immex, empresas Reforma Cotiza dólar en 14.15 pesos a la venta Ernesto Sarabia Ciudad de México (4 octubre 2011).- La sesión en el mercado de cambios experimenta un comportamiento que no favorece el peso mexicano, ya que las presiones por factores externos aumentan a medida que se fortalece la incertidumbre por el futuro de Grecia. Los números en sucursales de Banamex indican que el dólar menudeo se compraba en 13.60 y se ofrecía en 14.15 unidades, o lo que es lo mismo: cinco centavos por arriba de su cierre anterior. En el mismo sentido, en las operaciones al interior de la terminal aérea de la capital del País, la divisa de Estados Unidos se recibe en 13.05 y se vende en 14.09 pesos, lo que se traduce en un retroceso de cuatro centavos para el peso mexicano. P.C. tipo de cambio, dólar Retrocede 1.54% confianza del consumidor Gustavo de la Rosa Ciudad de México (4 octubre 2011).- En el noveno mes del año, el índice de confianza del consumidor disminuyó 1.54 por ciento en

su comparación mensual y en cifras ajustadas, de esta manera acumula dos meses consecutivos a la baja, luego que en agosto tuviera una contracción de 1.24 por ciento, señalan datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El deterioro de las expectativas de los consumidores se explica por la incertidumbre financiera global que se vivió en septiembre, y por la situación de deuda que enfrentan varias naciones desarrolladas. Los consumidores disminuyeron cuatro de los cinco componentes que integran la medición de la confianza. P.C. índice de confianza del consumidor, INEGI Logra UNAM quinto lugar en Latinoamérica Mirtha Hernández Ciudad de México (4 octubre 2011).- La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) se colocó como la quinta mejor universidad de América Latina en el QS University Ranking, realizado por primera vez para las instituciones de la región. El ranking lo lidera la Universidad de Sao Paulo, de Brasil, seguida de la Pontificia Universidad Católica de Chile, la Universidad Estatal de Campinas, de Brasil y la Universidad de Chile. P.C. Universidades, Ranking Expulsa violencia inversión; llega al DF Ernesto Osorio Ciudad de México (4 octubre 2011).- La Secretaría de Desarrollo Económico del Gobierno del Distrito Federal, Laura Velázquez, informó que ante la situación de inestabilidad social en el norte del País, la Capital ha recibido en lo que va del año a poco más de mil 600 empresas que han trasladado su inversión a la Ciudad de México. Derivado de ello, las oportunidades de empleo se han elevado hasta en un 16 por ciento a nivel nacional. P.C. inversión, violencia, Distrito Federal Crecerá lento empleo en EU.- Bernanke AFP Washington DC, Estados Unidos (4 octubre 2011).- El presidente de la Reserva Federal estadounidense (Fed), Ben Bernanke, dijo este martes que Estados Unidos observará un crecimiento letárgico del empleo, y advirtió al Congreso que recortes presupuestales de corto plazo pueden afectar la recuperación, tanto como las tensiones financieras globales. En una audiencia en el Congreso, Bernanke dijo que los recientes indicadores sobre la economía estadounidense apuntan a la probabilidad de un letárgico crecimiento del empleo en los meses venideros, al tiempo que urgió a los legisladores a hacer lo posible para impulsar la recuperación en medio de la actual crisis en Europa. P.C. empleo, Estados Unidos, Bernanke Aumentan reservas dls. mil 508 millones Ernesto Sarabia Ciudad de México (4 octubre 2011).- Por segunda semana consecutiva las reservas internacionales reportaron incremento. El Banco de México informó que las reservas internacionales aumentaron mil 508 millones de dólares del 26 al 30 septiembre, una alza que les permitió imponer su vigésimo octavo máximo del año. Al 30 de septiembre, el saldo de las reservas internacionales ascendió a 137 mil 962 millones de dólares. P.C. reservas internacionales, Banco de México Baja Brent a menos de dls. 100 Reuters Londres, Gran Bretaña (4 octubre 2011).- Los futuros de petróleo Brent caían este martes a menos de 100 dólares por barril debido al temor a un incumplimiento en el pago de la deuda griega y su contagio al sistema bancario y a la economía global. Los futuros de crudo Brent para noviembre caían 2.16 dólares, a 99.55 dólares a las 12:23 horas (GMT), tras haber tocado un mínimo intradiario de 99.32 dólares por barril. El Brent descendió por última vez debajo de los 100 dólares por barril el 9 de agosto. P.C. crudo, petróleo, Brent, precio Caen bolsas de EU por Europa Juan Carlos Orozco Ciudad de México (4 octubre 2011).- En Wall Street, los principales mercados accionarios caminan por la ruta de los números rojos, en medio de un ambiente internacional sin definiciones claras en la deuda de la zona euro y nueva información de Grecia. El Dow Jones disminuía 1.15 por ciento a 10 mil 532.77 y el Standard & Poor's 0.73 por ciento a mil 91.19 puntos. En contraparte, el índice del ramo tecnológico, Nasdaq, ya se movía en zona favorable, con un avance marginal de 0.07 por ciento a 2 mil 337.56 puntos. P.C. sistema financiero, mercado bursátil, bolsas de valores Advierte S&P sobre recesión en Europa AFP París (4 octubre 2011).- La agencia de calificación crediticia Standard & Poors revisó a la baja sus previsiones de crecimiento para la zona euro y Gran Bretaña en 2012 y advirtió sobre el riesgo de una recesión. "La posibilidad de que Europa pueda caer de nuevo en la recesión aparece más probable", precisó S&P en un análisis. "Pese a estas previsiones, no contemplamos todavía una verdadera recaída en la zona euro o en Gran Bretaña. Sin embargo, estimamos que hay un 40 por ciento de riesgo de nueva recesión en Europa occidental el año próximo". P.C. recesión, Europa, S&P El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/nacion/189552.html> México concentra labor infantil en agro: reporte El Universal México es, junto con Argentina, el segundo país de América Latina con más productos elaborados con mano de obra infantil, con 11, sólo por debajo de Brasil con 13, reveló ayer el Departamento del Trabajo de Estados Unidos en Washington. En la lista, siguen Bolivia con nueve (incluyendo cinco productos con trabajo infantil forzado) y Colombia con ocho, con un producto resultado del trabajo infantil forzado. P.C. trabajo infantil, América Latina <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89923.html> Incubadoras, el primer negocio Oscar González Escárcega | El Universal La relación de las pequeñas y medianas empresas (pymes) con las universidades del país es muy reciente. No alcanza siquiera los 10 años de vida. Inició por la necesidad que ambas partes tenían, al buscar por un lado la profesionalización y por el otro la vinculación social y económica con un sector vital para el país. Las pymes se acercaron a las instituciones educativas, las cuales empezaron a ofrecer su know how a través de su primer producto ideado específicamente para ellas que fue la incubadora de negocios, en donde el empresario busca apoyo técnico académico para iniciar una empresa. Las principales universidades del país tanto públicas como privadas cuentan con espacios de vinculación y apoyo a las pymes. P.C. incubadoras, pymes <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89915.html> Economía, en desaceleración, confirma IMEF Redacción | El Universal El índice sobre la actividad manufacturera de México cayó en septiembre, lo que sugiere que el crecimiento económico del país ha iniciado una desaceleración siguiendo a Estados Unidos, dijo ayer el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF). "La economía mexicana comienza a reflejar una desaceleración en los sectores manufacturero, servicios y comercio, derivada de la situación económica de Estados Unidos, así como por la menor confianza por parte de los consumidores y empresarios ante la incertidumbre mundial", dijo. El índice manufacturero del IMEF registró una reducción de 1.6 puntos a 50 puntos frente a agosto, cuando tuvo una alza de 1.0 puntos a 51.6 unidades, dijo el Instituto en un comunicado. El promedio móvil de los últimos tres meses disminuyó a 50.8 puntos en septiembre desde las 51.9 unidades en el mes de agosto. P.C. desaceleración, crecimiento económico, industria manufacturera <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89917.html> Remesas suben 9.2% en agosto: Banxico El Universal México recibió en agosto pasado 2 mil 134. 6 millones de dólares por concepto de remesas, lo que supuso un crecimiento anual de 9.2% en dólares, el mayor aumento de los últimos 12 meses, según

datos difundidos hoy por el Banco de México (Banxico). La cifra es significativamente mayor a la considerada por el consenso del mercado, que en agosto esperaba un crecimiento de las remesas de sólo 2.9%, según datos de Banamex, filial en México de Citigroup. Además, el flujo recibido en agosto pasado fue el más elevado en términos nominales desde mayo de 2010, indicó en un reporte BBVA. La remesa promedio y el número de operaciones de envío de remesas presentaron crecimientos de 4.4% y 4.6%, respectivamente. Con ello, las remesas promedio superaron ligeramente los 340 dólares, cifra que en los últimos dos años sólo fue rebasada en febrero y marzo de 2009 y en marzo de este año, agregó el banco español BBVA. P.C. remesas <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89911.html>

Incertidumbre cambiaria, factor de riesgo: encuesta José Manuel Arteaga | El Universal La incertidumbre cambiaria se convirtió en uno de los factores que podría limitar la actividad económica futura, reveló el Banco de México. Al presentar la encuesta de especialistas en economía del sector privado a septiembre, 5% de los consultados consideraron que la volatilidad del peso podría impactar a la economía. Desde abril de 2010, ese factor se habría ubicado en un rango de 0% a 2%, entre las respuestas de los especialistas económicos. P.C. tipo de cambio, encuesta, incertidumbre El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/10/04/bolsas-europeas-continuan-declive>

Bolsas europeas continúan en declive Reuters Las acciones europeas cayeron con fuerza este martes y estuvieron cerca de cerrar en su nivel más bajo en 26 meses, mientras funcionarios europeos evaluaban exigir a los bancos que asuman más pérdidas por deuda de Grecia y postergaban una crucial ayuda financiera para ese país. En medio de los crecientes temores a que Grecia se declare en moratoria, el índice FTSEurofirst 300 de las principales acciones de la región cerró con un descenso de 2.7 por ciento a 887.24 puntos, tras llegar a perder hasta 4% durante la jornada a un mínimo de una semana. P.C. sistema financiero, bolsas europeas <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/10/04/peso-subete-tras-declaraciones-ben-bernake>

Peso sube tras declaraciones de Ben Bernake Reuters El peso subía este martes, luego de que el presidente de la Reserva Federal de Estados Unidos dijera que la entidad está lista para adoptar nuevas medidas para impulsar la frágil recuperación económica. A las 11.00 hora local, la moneda cotizaba en 13.93 unidades por dólar, con una ganancia de 0.21 % o 3.19 centavos, frente a los 13.96 pesos del precio de referencia del lunes, interrumpiendo cuatro jornadas consecutivas de pérdidas. Ben Bernanke "dio señales de que la Fed pudiera tomar mayores acciones de estímulo monetario hacia adelante y eso fue básicamente lo que impulsó un poco a los mercados", comentó Alejandro Padilla, subdirector de análisis y estrategia de Banorte-Ixe. P.C. tipo de cambio, peso, Reserva Federal, Bernanke <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/10/04/reservas-internacionales-maximos-suben-1508-mdd>

Reservas internacionales en máximos; suben 1,508 mdd Reuters Las reservas internacionales de México alcanzaron un nuevo récord de 137,962 millones de dólares al 30 de septiembre, favorecidas por la venta de divisas del gobierno y la petrolera estatal al banco central, dijo el martes la entidad monetaria. El nivel de las reservas superó el máximo previo de 137,038 millones de dólares alcanzado el 2 de septiembre, y es mayor que los 136,454 millones de dólares vistos hasta la semana anterior, dijo el Banco de México (central). La semana pasada, tanto el Gobierno como la estatal Petróleos Mexicanos (Pemex) vendieron cada uno 1,000 millones de dólares al banco central, lo que compensó la baja por 492 millones de dólares relacionada con otras operaciones. P.C. reservas internacionales, Banco de México <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/10/04/sera-letargico-crecimiento-empleo-eu-bernanke>

Será letárgico el crecimiento de empleo en EU: Bernanke AFPEI El presidente de la Reserva Federal estadounidense (Fed, banco central), Ben Bernanke, dijo que Estados Unidos observará un crecimiento "letárgico" del empleo, y advirtió al Congreso que recortes presupuestales de corto plazo pueden afectar la recuperación, tanto como las tensiones financieras globales. En una audiencia en el Congreso, Bernanke dijo que los recientes indicadores sobre la economía estadounidense "apuntan a la probabilidad de un letárgico crecimiento del empleo" en los meses venideros, al tiempo que urgió a los legisladores a hacer lo posible para impulsar la recuperación en medio de la actual crisis en Europa. P.C. Estados Unidos, empleo <http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/10/03/sectur-hace-promocion-turistica-alemania>

Sectur hace promoción turística en Alemania Redacción / El Economista Para fortalecer la promoción turística de México en Alemania e incrementar la llegada de visitantes provenientes del país germano, el subsecretario de Planeación Turística y el director general adjunto del CPTM, Ricardo Anaya y Rodolfo López, respectivamente, se encuentran en una gira de trabajo en Berlín, donde se reunirán con los principales touroperadores, mayoristas y representantes de líneas aéreas de aquella nación. Los funcionarios mexicanos tendrán encuentros con el presidente de la Asociación de Touroperadores Independientes de Alemania, Stephan Busch; el director de Planificación de Rutas de la aerolínea Lufthansa, Tamur Goudarzi-Pou; y con la CEO de Windrose, una tour operadoras de Europa, Wybcke Meier; en las reuniones se intercambiarán puntos de vista para mejorar la conectividad aérea entre ambas naciones y hacer que un mayor número de turistas visite México. P.C. turismo La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2011/10/04/economia/026n1eco>

Aprobar las reformas económicas pendientes, demanda Calderón Israel Rodríguez El presidente Felipe Calderón convocó al Congreso de la Unión a aprobar las reformas económicas pendientes, aunque señaló que hay partidos que no quieren las reformas. Aseguró que con la aprobación de las mismas se crearían más empleos y el país tendría más competitividad. En la inauguración del Foro del Mercado de Valores 2011, el titular del Ejecutivo dijo que "si no lo hacemos ahora, México va a perder no sólo una valiosa oportunidad, sino que en el futuro quizá tendrá que hacerlas en condiciones mucho más difíciles y apremiantes. La mejor manera de salir de la tormenta (financiera) es arrancar nuestros propios motores y retirarnos de ahí". P.C. reformas económicas, Calderón, Foro Mercado de Valores <http://www.jornada.unam.mx/2011/10/04/economia/026n2eco>

Se desbarrancan bolsas del mundo ante temores de cese de pago de Grecia Reuters, Afp y Dpa Atenas, 3 de octubre. Según cifras del presupuesto para 2012, la economía de Grecia se mantendrá en recesión el próximo año, lo que complica la salida del país de la crisis de deuda que sacude a la eurozona y pone en alerta a las monedas de América Latina, además de haber arrastrado a todas las bolsas del mundo a pérdidas. La tendencia negativa fue influida por los papeles bancarios, a causa del temor de los inversionistas a que la crisis pueda voltear a un banco europeo grande. P.C. sistema financiero, bolsas del mundo, Grecia

<http://www.jornada.unam.mx/2011/10/04/economia/027n2eco> Continúa la depreciación: el dólar, hasta en \$14.10 Israel Rodríguez El peso mexicano comenzó la semana con una depreciación de 0.71 por ciento, al venderse en el mercado libre hasta en 14.10 por dólar, frente a los 14 por dólar del cierre del viernes, mientras a la compra la divisa verde se cotizó en 13.60 pesos, según las cotizaciones libres en ventanillas de bancos y casas de cambio. En la modalidad interbancaria (utilizada para liquidación a dos días hábiles que son las más usadas en las operaciones al mayoreo), la divisa mexicana también perdió valor al cerrar en 13.9675 por dólar, lo que significó una devaluación de ocho centavos respecto al cierre del viernes. P.C. depreciación, tipo de cambio, dólar

<http://www.jornada.unam.mx/2011/10/04/estados/030n1est> Querétaro: productores de maíz pierden \$240 millones por sequía M. Chávez. A. Morales, R. López y U. Gutiérrez Al menos 30 mil hectáreas de maíz de temporal se arruinaron por la sequía, lo que implica una pérdida de 240 millones de pesos, informó el secretario de Desarrollo Agropecuario del estado, Manuel Valdés Rodríguez, quien indicó que en la temporada otoño-invierno se prevé cosechar 60 mil toneladas de ese grano. El funcionario indicó que la sequía afecta todo el estado —con excepción de la Sierra Gorda, donde las lluvias han rebasado la media histórica—, por lo que se gestionan seguros y apoyos del programa de emergencia para el centro y el norte del país. P.C. Querétaro, productores, maíz, sequía El País

http://www.elpais.com/articulo/economia/Bolsas/mundiales/sufren/problemas/Grecia/banca/elpepueco/20111004elpepueco_6/Tes Las Bolsas mundiales sufren por los problemas de Grecia y de la banca EL PAÍS | Madrid 04/10/2011 Las Bolsas de Europa y Estados Unidos han prorrogado hoy los números rojos de la víspera y han llegado a amenazar con retroceder a sus mínimos de los últimos 16 meses. Los motivos de esta nueva jornada negra en los parqués ha sido que la crisis fiscal de la eurozona está a punto de cobrarse su primera víctima entre la banca con Dexia, la entidad francobelga que afronta su división para aislar las importantes pérdidas derivadas de su exposición a la deuda griega. También ha incrementado el pesimismo de los inversores el hecho de que cada vez son más los analistas que auguran una recaída en la recesión. P.C. bolsas del mundo, sistema financiero, mercado bursátil, Grecia

http://www.elpais.com/articulo/economia/Gobierno/entierra/meses/final/ano/previsiones/creacion/empleo/elpepueco/20111004elpepueco_3/Tes El Gobierno entierra a tres meses del final de año sus previsiones de creación de empleo EL PAÍS | AGENCIAS 04/10/2011 El mal dato de paro registrado de septiembre confirma el estancamiento de la economía española y el impacto de la crisis de deuda del euro a pie de calle a través de los planes de ajuste y consolidación fiscal. Aunque es habitual que el número de personas apuntadas al antiguo Inem aumente en este mes por el final de las contrataciones de la campaña turística, nunca desde que el Ministerio de Trabajo empezó a recoger estos datos en 1996 se había registrado un aumento tan elevado. Tras publicarse este dato y ante las débiles perspectivas que afronta la economía española de aquí a final de año, el Gobierno ha enterrado a tres meses del final de 2011 y a apenas dos meses de que acabe la legislatura sus proyecciones de que se iban a crear 100.000 empleos de forma neta a lo largo de este ejercicio. P.C. desempleo, pronósticos